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2020 年度国際ロータリーテーマ：Rotary Opens Opportunities(ロータリーは機会の扉を開く) 

             

第 2157 回 平成 22 年 9 月 9 日 第 2 木曜日 

       I.M.報告 

  

 

 

 

＜前回の記録＞ 

第 2670回 令和 2年 7月 2日 木曜日 

         役員就任挨拶 

 

司 会 進 行 國田大雄副 SAA 

点 鐘 岩尾 誠会長 

ソ ン グ 国歌「君が代」・奉仕の理想 

情報の時 間 林 健吉情報担当責任者 

「ロータリーの目的」朗読 

「四つのテスト」唱和 

来 客 紹 介 三原慎也幹事 

郡上長良川 RC 会長 畑中知昭様 

   〃    幹事 松森正和様 

・ご挨拶 郡上長良川 RC 会長 畑中知昭様 

 

郡上八幡 RC の皆様、こ

んにちは。第 43 期郡上長

良川 RC 会長の畑中知昭で

す。よろしくお願い致しま

す。コロナのことがあり、春の時点ではこうして

7 月を普通どおりに迎えられるのかな、どうなっ

ていくのかなという思いばかりが募りましたが、

こうやってお邪魔することができて、本当に安堵

して嬉しい思いで一杯です。私達のクラブには、

毎年クラブテーマがあり、今年のテーマは「結(ゆ

い)」と定めました。皆様もご存知のとおり結とい

う言葉には、他人を思いやってそれぞれが助け合

い、皆で心を一緒にしていくという意味がありま

す。親クラブである郡上八幡 RC の皆様とも、一緒

に手を取り合って助け合い、一緒に高め合ってい

く一年にできるかと思っています。この一年間、

どうぞよろしくお願い致します。 

新会員入会式 岩尾 誠会長 

 
新会員紹介 遠藤一史君 

生年月日：昭和 44 年 12 月 27 日 

事業所：(有)遠藤葬具店 

地位：代表取締役 

職業分類：葬祭業 

趣味：旅行 

血液型：B 型 

家族構成： 妻 古都美(S44.7.30) 

     長男 楓弥(H9.10.21) 

     次男 鳳牙(H17.2.14) 

・皆様の一員となり頑張りますので、よろしくお

願い致します。 

7 月 の お 祝 廣瀬泰輔親睦委員長 

会員誕生日 

 3 日 酒井智義会員  14 日 國田大雄会員 

20 日 村井義孝会員 

結婚記念日 

 2 日 野田三津雄・佐和美ご夫妻 

婦人誕生日 

 3 日 西川玲子様  16 日 山川久代様 

17 日 林 満美様  30 日 遠藤古都美様 

＜次回の予定＞ 

第 2672 回 令和 2 年 7 月 16 日 第 3 木曜日 

  外来卓話 

  おがさわら療院 小笠原智之様 

   

 

   会長卓話(林 健吉会長) 

 

        

  

      

     

    

 

 

    

           

     

        

   

＜本日のプログラム＞  

第 2671 回 令和 2 年 7 月 9 日 第 2 木曜日 

  年度初めガバナー補佐訪問 

  アッセンブリー(ガバナー補佐による) 

 

 

 

          

 

 

 

            

 

 

 

 

            

 

 

           

      

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

     

 

     

 

 

 

 

    



1 分間スピーチ  國田大雄会員 

今年も一年頑張ってい

こうと思っていますが、コ

ロナのこともあって大変

だと思います。自分の中で

“コロナに負けるな”を合

言葉にやっていこうと思

っていますので、よろしくお願いします。 

出 席 報 告 大川達也出席担当責任者 

ニコＢＯ Ｘ 山下友幸ニコ BOX 担当責任者 

・郡上長良川 RC 畑中会長、松森幹事ようこそ。昨日 

 はありがとうございました。会員の皆様、今期一 

 年よろしくお願いします。遠藤君、入会ありがと 

うございます。           岩尾 誠 

・郡上長良川 RC 畑中会長、松森幹事、ようこそ郡上

八幡 RC へ。歓迎します。遠藤君、入会ありがとう

ございます。これから楽しくやっていきましょう。 

                   三原慎也 

・郡上八幡 RC の皆様、一年間宜しくお願いします。 

              畑中知昭・松森正和 

・新年度の始まりです。幹事として一年間頑張りま 

すので、宜しくお願いします。    三原慎也 

・岩尾君以下今年の役員の方、一年間ご苦労様です。 

前役員の方、一年間ご苦労様でした。郡上長良川

RC 会長、幹事を歓迎します。    澤崎 茂 

・会長他各役員さん、一年間ご苦労様。宜しくお願

いします。感謝。         大畑於左武 

・本日新会員として入会いたしました。よろしくお

願いします。            遠藤一史 

・遠藤君、ようやくこの日が来ました。歓迎します

これからもよろしくです。      森下 光 

・遠藤君の入会を歓迎します。     竹内巧治 

・初めての委員長です。いろいろ不手際があると思

いますが、一年間よろしくお願い申し上げます。 

                   廣瀬泰輔 

・残念ながら 42 年皆出席の例会も、体調の関係で今

期は名ばかりの特別な状態になりますが、宜しく

御理解の程お願いします。感謝。  大畑於左武 

・会員誕生日のお祝をありがとう。 

酒井智義・國田大雄 

・夫人誕生日のお祝をありがとう。 

              西川 昇・林 健吉 

・郡上長良川 RC 畑中会長、松森幹事を歓迎致します。 

新会員・遠藤君を歓迎致します。 

畑中伸夫・林 健吉・平岩憲政・岩出明喜 

可児一彦・河合和也・河合 修・川井昭司 

國田大雄・前田伊三夫・松本英樹・松森 薫 

松良 努・水上成樹・村土時男・長尾信幸 

西川 昇・西村 肇・小笠原正道・大川達也 

酒井智義・坂本 仁・田代東次郎・和田英人 

渡邉 剛・山下友幸 

幹 事 報 告 三原慎也幹事 

・RI 日本事務局経理室より 7 月 RI レートのお知

らせ 1 ドル＝107 円 

・米山記念奨学会より 7 月の事務局勤務体制につ

いて 

・ガバナー事務所より 2630 地区ガバナー事務所開

設のご案内 

・ガバナーエレクト事務所より事務所開設のご案

内 

・ロータリーの友事務所より新型コロナウイルス

に関する友事務所対応の件 

・各務原中央 RC より深瀬ガバナー補佐退任挨拶 

・関 RC より例会変更と休会のご案内 

＜拝受＞ 

・比国育英会バギオ基金より「バギオだより」 

79 号 

・郡上市役所より「広報 郡上」7 月号 

委員会報告 林 健吉情報担当責任者 

・今月の IDM のお知らせ 

役員就任挨拶 

・岩尾 誠 会長 

会長になって会長席に座って

みますと、風景が違って見えます。

皆さんの報告が初々しく見えま

す。第 2670 回目の例会が、私の

会長就任第一回目の記念すべき

回だなと思っています。今期はコロナの影響で、

例会ができるのだろうか、ロータリーは存続でき

るのだろうかとまで思いました。本来ならオリン

ピックイヤーで、今頃日本中が沸き返って経済も

上り調子だったはずのところ、コロナという凄い

災いが起きました。そんな中でロータリーの運営

をさせて頂くということで、色々なことを考えま

した。まず第一に皆さんが健康であること、ご家

族の健康も大事です。そして、職業も大事です。

コロナによって、今年の郡上は八幡も白鳥も踊り

がありません。郡上市が消沈したような中でやっ

ていかなくてはなりませんが、ロータリークラブ

から皆さんの心を離さないように、常に色々な情

報発信をしていきたいと思います。 

・水上成樹 副会長 

 

今年は会長の補佐というこ

とで、また一年頑張りますので、

よろしくお願いします。 

 

・和田英人 会長エレクト 

 

とうとう秒読み態勢に入って

きたなという感じです。今年度は、

色々な面で変わったことをしな

いといけないと思っています。そ

の変化に対応できるように、会長を助けながら一

年間勉強したいと思います。 

会員数 出席 補正 出席合計 出席率 

37 名(免除 0 名) 34 名 3 名 37 名 100％ 



・三原慎也 幹事 

 

コロナの関係で 5，6 月の準備

期間があまりなく、準備不足な点

もありご迷惑をお掛けする事も

あるかと思いますが、一年間よろ

しくお願いします。 

・岩出明喜 会計 

3 月から例会が休みになり、ニ

コ BOX の収入が少くて大変かな

ということで、三原幹事と色々

相談しました。何とか例年通り

の事業がやって頂けそうです。

コロナの関係で途中で何かあるかもしれませんが、

その時は皆さんと相談しながらやっていきたいと

思いますので、よろしくお願いします。 

・松本英樹 ＳＡＡ委員長 

大変大きな役を頂き、一年間

頑張らないといけないなと思っ

ています。郡上長良川 RC の松森

君は高校時代の後輩ですが、幹

事という役をやっているので、

そういう年代なんだなと思いました。SAA メンバ

ーと一年間頑張りますので、よろしくお願いしま

す。 

・村土時男 直前会長 

昨年度は皆様にご協力頂き、

無事に一年間終えることができ

ました。ありがとうございまし

た。今年度も、役員の方々を始

め皆様と協力して一年間乗り越

えたいと思いますので、よろしくお願いします。 

・西村 肇 青少年奉仕・国際奉仕委員長 

今年度は中体連も無くなり、子

供達がスポーツをすることがで

きるのかなと思っています。今年

はどうなるかまだ分かりません

が、臨機応変に対応していきたい

と思います。 

・前田伊三夫 ロータリー財団・米山奨学委員長 

 

今年度も、皆さんに寄付の協力

をお願いします。 

 

 

・畑中伸夫 副幹事・長期計画委員長 

長期計画は分からないことも

多いので、会長、幹事や先輩方に

相談して行っていきたいと思い

ます。一年間どうぞよろしくお願

いします。 

 

 

 

今年度の目標  岩尾 誠会長 

・会員増強：40 人(現況 37 人) 

・奉仕活動への参加：38 人 

・新会員の推薦：3 人 

・ロータリアン行動グループへの参加：5 人 

・リーダーシップ養成への参加：1 人 

・地区大会への出席：15 人 

・ロータリー親睦活動グループへの参加：5 人 

・地区研修への参加：15 人 

・年次基金への寄付：4,000 ドル 

・ポリオプラスへの寄付：500 ドル 

・親睦のための活動：3 回 

・ｳｪﾌﾞｻｲﾄとｿｰｼｬﾙﾒﾃﾞｨｱの更新：5 回 

 


